

DIPARTIMENTO DI SCIENZE LINGUISTICHE E LETTERATURE STRANIERE

CATTEDRA DI LINGUA E LETTERATURE ISPANOAMERICANE

ENCUENTRO CON EL AUTOR:

Yuri Herrera

Milano, 20 ottobre 2010 ore 11.30 - aula NI.010 (Via Nirone 15)

Presiede: Dante Liano, Università Cattolica del Sacro Cuore

Yuri Herrera (Actopan, México 1970). Estudió la Licenciatura en Ciencias Políticas en la UNAM y la Maestría en Creación Literaria en la Universidad de Texas, en El Paso. Ha obtenido un PhD en Lengua y Literatura Hispánicas en la Universidad de California, en Berkeley. Es editor de la revista literaria El perro. En 2004, una novela de poco más de 100 páginas sirvió para situar a Yuri Herrera entre los escritores más destacados de la narrativa mexicana contemporánea. Trabajos del reino, el primer libro de Herrera, narra el ascenso y la caída de un compositor de corridos deslumbrado por la vida en la "corte" de un capo del narcotráfico. Se trata además de una reflexión sobre el arte, la violencia y el poder contada con sorprendente lucidez y belleza. La novela, editada también en España en 2008, recibió en 2009 el I Premio "Otras Voces, Otros Ámbitos", a la mejor obra de ficción, por elección de un jurado de 100 personas. El año pasado apareció la segunda novela de Herrera, Señales que precederán al fin del mundo, sobre el viaje de una muchacha que atraviesa la frontera en busca de su hermano, que ha sido considerada como la confirmación de uno de los jóvenes escritores mexicanos más relevantes del momento.